



La Chapelle-Pouilloux. Une crèche participative installée dans l'église Saint-Junien

La Chapelle-Pouilloux. Une crèche participative installée dans l'église Saint-Junien

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 24/12/2024 à 05h00



La crèche, dans l'église Saint-Junien, a été créée à l'initiative de Nicole Ollivier et Marie-Odile Bourdin. | CO

À La Chapelle-Pouilloux, la confection de la crèche est participative, même si Nicole Ollivier, conseillère municipale et Marie-Odile Bourdin, deuxième adjointe au maire, ont passé plus de 3 heures à sa mise en place.



« Des Britanniques installés dans la commune, comme Chris qui a construit l'étable et Debby qui a tricoté au crochet l'âne et le bœuf, nous ont beaucoup aidés » indique Nicole. **« L'étoile a été créée par Christiane et son frère et nous avons reçu un don de deux candélabres de la part de Claude Chataignon. »**

Unique en son genre

« D'autres habitants se sont impliqués » ajoute Marie-Odile. **« Deux enfants de Chef-Boutonne viennent chanter et lire des poèmes, c'est merveilleux cette époque de Noël. »**

Dans cette église, c'est la seconde année consécutive que la crèche est vraiment installée. Il n'y en avait pas eu depuis plus de 60 ans. Les figurants, les tissus et les accessoires ont été achetés à Emmaüs, à moindre prix. Une jeune étudiante en stylisme a prêté main-forte pour réaliser les costumes. Dans cette crèche atypique et unique en son genre, tout est représenté, l'enfant Jésus, Marie, Joseph, le bœuf, l'âne, les rois mages, les bergers et même les rennes, sans compter les bougies et les guirlandes pour agrémenter le tout.

Il n'empêche que même si elle ne respecte pas les standards, cette jolie crèche est à voir. Ce qui compte surtout, c'est bien de faire vivre l'édifice le temps de Noël.

L'église Saint-Junien est ouverte au public de 15 heures à 16 h 30, du 23 décembre au 6 janvier, sauf les 25, 31 décembre et 1^{er} janvier. Puis sur rendez-vous au 06 65 41 85 00.

ouest
france



Le Courrier
de l'ouest